

MADRID - INFRAESTRUCTURAS MUNICIPIOS

Alcobendas inaugura un espacio público de innovación y cotrabajo

Alcobendas, 28 sep (EFE).- Alcobendas ha inaugurado hoy un nuevo centro municipal de innovación y cotrabajo dirigido a los emprendedores de la localidad que necesiten un espacio donde llevar a cabo sus actividades, mientras se fomenta un modelo "más sostenible" de empleo.

El espacio, ubicado en el bulevar Salvador Allende, ofrecerá a los profesionales formación para el uso de las herramientas innovadoras necesarias para "construir el futuro digital de sus empresas", al mismo tiempo que acogerá eventos relacionados con "la innovación, el emprendimiento y la transformación de los modelos de negocio", según indica el consistorio en una nota.

Además, contará con una "aceleradora de startups" y actividades de dinamización empresarial, con el propósito de que este espacio se convierta en "el epicentro de la actividad emprendedora de Alcobendas".

Su acondicionamiento ha supuesto una inversión de casi 300.000 euros, financiada a partes iguales por el Ayuntamiento de Alcobendas y el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder)

La apertura del centro ha ido acompañada con la convocatoria de su primer programa de aceleración, dirigido a nueve proyectos de innovación y emprendimiento "para construir y dar soluciones a los retos de la ciudad".